

À la découverte des brebis lacaune

 1 min

Le 29 juillet, à Sérieux, chez Murielle et Gérard, c'est dans un cadre authentique que les visiteurs amenés pas l'office de tourisme, ont été accueillis pour une plongée au cœur de l'élevage de brebis lacaune. Gérard, passionné et intarissable, a partagé son quotidien avec enthousiasme. Anecdotes, explications sur le système agricole, amour des bêtes... Il a su captiver son public tout au long de la visite, jusqu'à faire ronronner ses vieux tracteurs pour le plaisir de tous.

Pendant que Gérard menait la visite, Murielle s'activait en cuisine pour que tout soit prêt à leur retour. Élodie a alors captivé les curieux en filant son aligot avec dextérité. Certains se sont risqués à manier la cuillère, mais ont vite laissé faire la spécialiste... Une démonstration gourmande qui a régalé les papilles des 70 participants, ravis de savourer ce plat emblématique, filant à souhait. Et pour conclure la soirée en beauté malgré la fraîcheur, c'est Arnaud Cance qui a réchauffé l'assemblée avec sa voix, sa poésie et sa musique. Une ambiance intimiste, des textes sensibles et des notes qui résonnent encore dans les collines du Réquistanais. C'était un troisième rendez-vous réussi de l'opération « On va en faire tout un foin ! ».

